



Dear members,

I am sad...

Unfortunately, we had to cancel the Fall Round-Up this year because no host could be found.

How can that be? What went wrong? Where can we improve?

There are many questions and just as many answers and much more to come.

By the time you hold this bulletin in your hand, it will only be a few days until the Spring Jamboree in Rockenhausen. This is also where our General Assembly traditionally takes place on Saturday morning. This would be an opportunity for you to share your thoughts on the jamborees with us. What is stopping the clubs from wanting/being able to be a host?

If you as a board member do not have the opportunity to attend in person, I am sure you know that you can also authorize other members of EAASDC clubs – board members or members of the clubs – to represent your interests. Remember that only those with the correct club name and original signature of the club president are valid.

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Liebe Mitglieder,

ich bin traurig...

Leider mussten wir das Fall Round-Up dieses Jahr absagen, da sich kein Gastgeber gefunden hat.

Wie kann das sein? Was ist da schiefgelaufen? Wo können wir besser werden?

Viele Fragen und genauso viele Antworten und noch viel mehr stehen im Raum.

Wenn ihr dieses Bulletin in der Hand haltet, sind es nur noch wenige Tage bis zum Spring Jamboree in Rockenhausen. Hier findet auch traditionell am Samstagvormittag unsere Mitgliederversammlung statt. Dies wäre doch die Gelegenheit, uns an Euren Gedanken zu den Jamborees teilhaben zu lassen. Was hält die Vereine davon ab, Gastgeber werden zu wollen/können?

Solltet ihr als Vorstand keine Möglichkeit haben persönlich teilzunehmen, wisst ihr sicherlich, dass ihr auch andere Mitglieder von EAASDC Vereinen – Vorstände oder Mitglieder der Vereine – mit einer Vollmacht versehen könnt, um Eure Interessen zu vertreten. Denkt daran, dass nur solche mit korrekten Clubnamen und originaler Unterschrift des Clubpräsidenten gültig sind.

I am full of anticipation ...

The Jamboree is just around the corner and with it a lot of work - but also many reunions with dancers/board members/leader colleagues and friends. Even though I won't have much time to dance, there is a lot planned for the guests of the Spring Jamboree. This year's program far exceeds what is expected at a Jamboree. Now it's up to you, the dancers, to honor the effort and work of the hosts. Come along and take part in the EAASDC General Assembly, the ECTA Councils and, last but not least, the dancing fun.

I look forward to seeing you again.

Yours

Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

Ich bin voller Vorfreude ...

Das Jamboree steht vor der Tür und damit wieder sehr viel Arbeit – aber auch viele Wiedersehen mit Tänzern/Vorständen/Leader-Kollegen und Freunden. Auch wenn ich nicht viel Zeit haben werde, um zu tanzen, für die Gäste des Spring Jamborees ist ein großes Angebot geplant. Das diesjährige Angebot übertrifft bei weitem das, was bei einem Jamboree vorausgesetzt wird. Jetzt liegt es an Euch, den Tänzern, die Mühe und die Arbeit der Gastgeber zu honorieren. Kommt vorbei und nehmt teil an der Mitgliederversammlung der EAASDC, an den ECTA Councils und nicht zuletzt am Tanzvergnügen.

Ich freue mich auf unser Wiedersehen.

Eure

Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.



Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20